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第８回理事会（平成２６年度第２回）議事録 

 
公益財団法人 神奈川県スキー連盟 

１．日     時： 平成２７年５月２０日（水）１９：００～２０：４５ 
２．場     所： 神奈川県社会福祉会館 ４階会議室 
３．出 席 理 事： （会  長）河野 太郎 
           （副 会 長）片 忠夫、山田 力、三塚 康雄 
           （専務理事）上田 英之 
           （常務理事）木村 徳善、岡田 良平、金子 理人 
           （理  事）本田 衛義、高柴 一彦、国島 みどり、青木 文明、橋本 秀直  

腰高 豊、佐藤 博一、小池 光、佐々木 生道、中村 浩人 
和田 幸一、酒井祐一郎、伊藤 英樹 

欠席理事： （常務理事）吉野 大成 
           （理  事）藤田 浩介、中田 圭 
４．出 席 監 事： 加藤 國夫、勝又 敬夫 
５．議 長 選 出： 河野 太郎会長を選出 
６．議事録署名人選出：加藤 國夫監事、勝又 敬夫監事を選出   
７．書     記： 青木 文明理事を指名 
８．議     事 
   会長より、スポーツ界においては襟を正さなければならないことがいくつか見受けられます。神奈

川県のスノースポーツにおいて県連も新組織になったことでもあり協力してきちんと運営していただ

いたいとの挨拶があった。 
１）競技本部 

 （１）報告事項 
    和田競技本部理事から、別添資料のとおり報告があり了承された。 

①第１３回チャレンジカップ第２戦 兼第１６回クラブ対抗アルペン競技会 
 ４月３日（金）～５日（日） 鹿沢スノーエリア 参加者３０７人   
 

 （２）審議事項 
    無し 
 
 ２）教育本部 

（１）報告事項 
   岡田教育本部長から、以下の事項について別添資料のとおり報告があり了承された。 

   ＳＡＫ関係 
   ①車山Ⅳ行事 ３月２８日（土）～２９日（日） 
   ②教育本部会 ５月１２日（火） 
   ＳＡＪ・南関ブロック関係 
   ①デモンストレーター合宿 ３月２７日（金）～２９日（日）野沢温泉スキー場 

②スノーボードデモンストレーター合宿 ３月２７日（金）～２９日（日）熊の湯温泉スキー場 
   ③第３０回スキーパトロール技術競技大会 ３月２８日（土）～２０日（日）草津国際スキー場 
   ④ＳＡＪ教育本部会 ４月１７日（金） ＳＡＪ事務局 
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  (２) 審議事項 
小池教育本部理事より、ＳＡＪスノーボード指導者の特別推薦について別添資料に基づいて提案

があり、承認された。 
    ①ＳＡＪ教育本部スノーボード指導者規定 第１３条特別合格による指導者資格推薦 
     （公認スノーボード指導者資格） 柿澤 茂行 川崎スキー協会 
 
３）総務本部 
 （１）報告事項 
    金子総務本部長および各総務本部担当理事から別添資料のとおり報告があり了承された。 

① 慶弔関係  
報告事項無し 

    ②資金状況（２０１５年４月３０日）（橋本理事） 
      H２６度 現預金残高    ５，５４１，３３５円 
      (ジュニア強化費１３０万円、事務所修繕前取り崩し２６０万円含む) 
    ③登録状況（腰高理事） 
      会員登録：２５年度確定 5088 人に対して、２６年度 ５，０１４人 
      団体登録：２５年度確定 2249 団体に対して、２６年度 ２５２団体で若干の増加 
    ④各種委員会 

[総務委員会] 
     ・電子申込委員会  

報告事項無し。 
     ・普及振興委員会（青木理事） 
       ４月２３日委員会開催。年度のまとめ 次年度の方向性について 
       ＨＰの「ジュニアルーム」の活用について拡大理事長会議で提案 
     ・協賛会員拡大委員会（本田理事） 
       ５月度 ３２万円（＋１２万円） 会費未納分については回収中 
     ・個人情報保護委員会  

報告事項無し。 
     ・HC 委員会（国島理事） 
       第２６回スキー教室（車山）実施 

（参加者５１名、ボランティア４３名、理事委員１２名、合計１０６名） 
ｔｏｔｏ助成金報告書提出（４月１０日）１，４３８，０００円決定 
平成２７年度助成金内定額２，０９７，０００円 

・北海道委員会  
報告事項無し。 

[広報委員会]（青木理事） 
４月２２日委員会開催。年度のまとめ  
ＳＡＫだより７０号編集（ＷＥＢ版）６月１日発行予定 
次年度に向けて新委員の募集 

[財務委員会] 
報告事項無し。 

⑤事務所修繕前取り崩し金について 
     ・金子総務本部長から、当月２６０万円を戻したことの報告があり承認された。 

⑥その他 
・評議委員会資料及び手続き要領作成スケジュールについて（金子理事） 
・３本部合同拡大本部会議開催について（６月６日）（金子理事） 
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・「ＳＡＪ登録料 平成２９年度より値上げ」及び「過年度登録者に係わる資格再認定規定制定

について」 
・第１１回理事会 開催日について ７月２６日（日）１３~１５時 順海閣 
・海老名市スキー協会 総会・設立祝賀会について ６月１３日（土） 県連へ招待状 
・トランクルーム引越し完了   
上田専務理事から、資金状況について赤字になるのではとの意見があり、金子総務本部長より

各行事の見直しを進めていくことの回答があった。 
 

 （２）審議事項 
   ①平成２７年度各本部方針・事業計画（案）について 
    ・上田専務理事から、別添付資料の「執行方針」について「県民皆スノースポーツに感動」を合

言葉に、昨今の厳しい状況に対応する「ダウンサイジング」「改革」を強力に進めていくとの説

明がされた。 
    ・金子総務本部長から、別添付資料の「総務本部執行方針」、「平成２７年度総務本部関連事業計

画」について説明があった。 
    ・岡田教育本部長から、別添付資料の「教育本部執行方針」、「平成２７年度教育本部事業計画」

について説明があった。 
     上田専務より、台湾行事について質問があり、岡田教育本部長より人数がそろえば実施してい

く方向であるとの回答があった。 
    ・和田競技本部理事から、別添付資料の「競技本部執行方針」、「平成２７年度競技本部事業計画」

について説明があった。 
     片副会長より、各本部の資料について書式をそろえるよう指摘がされた。 
     以上、一括して審議した結果承認された。  

②平成２７年度予算（案）及び「資金調達及び設備投資の見込み」について 
    ・金子総務本部長から、別添資料に基づいて説明がされ、審議の結果承認された。 

③ 事務局のＨ２７年度 給与。賞与について 
    ・橋本理事から、事務局の給与は時給１、１２０円、賞与（６月、１２月） １０４，０８４円

との提案があり承認された。 
④ ＳＡＫ各種専門委員の推薦について（追加分） 

    ・金子総務本部長から、別添資料のとおり提案があり、承認された。 
      競技本部 アルペン 厚木市スキー協会 井出 祐二 
           アルペン 横浜スキー協会  稲葉 慎一郎 

⑤ 拡大理事長会議開催について（７月２６日（日）１５時~）順海閣   
 ・金子総務本部長から、別添資料のとおり提案があり、承認された。 
⑥ 登録手続き説明会・各本部行事説明会開催について（８月１日（土）） 
 ・金子総務本部長から、別添資料のとおり提案があり、承認された。                   

 
４）その他 
  ・岡田教育本部長より、技術員の技術向上を図りたい。そのため神奈川スキー技術選手権か環富士大

会に出場するようにしたが、１６名しか参加がなかった。技術員に対してのクレームもあり技術向

上、技術員推薦について考えていく。 
  ・上田専務理事より、国体出場選手の当連盟の選考方法の報告について県体協と日程調整中である。

参加資格の確認方法等について対応を提案する。 
  ・上田専務理事より、横浜スキー協会の登録費用が遅れた件について６月２日に横浜スキー協会から

の報告及び再発防止策について提案があり、常務会メンバーが対中心対応となり対応する。次回理

事会で報告する。   
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５）監事 
  ・加藤監事から、１月から毎月プレ監査を行っているが、報告書の遅れが多い。６月２７日に最後の

プレ監査を行いますので資料の提出をお願いしたい。７月１８日に監査会を実施する。 
 
  
 以上、この議事録が正確であることを証明するため、議事録署名人、下記により署名する。 
 
   平成２７年５月２０日 
 
 
                    議    長                 印 
 
 
 
                    議事録署名人                 印 
 
 
 
                    議事録署名人                 印 


